

Die Universität Innsbruck  
trauert um

**Johann Mayer**

Bibliothekar

Johann Mayer arbeitete seit 1988 an der Universitäts- und Landesbibliothek. In den Anfängen war er hier in verschiedensten Abteilungen tätig und seit 2006 bis zuletzt in der Ausleihabteilung der Hauptbibliothek am Innrain eingesetzt.

Wir verlieren mit ihm einen ganz besonderen Kollegen und unsere große Anteilnahme gilt seiner Familie.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert den Heimgang des überaus geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Juni 2016

**Ass.-Prof. Dr. Wolfgang Meixner**

Vizerektor für Personal

**Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult.  
Tilmann Märk**

Rektor der Universität Innsbruck

**Mag. Eva Ramminger**

Leiterin der Universitäts- und  
Landesbibliothek Tirol